

## **KSR-PMI Universitas Malikussaleh Gelar Kompetisi dan Pelatihan Tingkat Nasional Selama Tujuh Hari**



Rektor Unimal Dr Herman Fithra ketika membuka acara National Competition dan Training Emergency Responesen di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe. Foto: Ist

**UNIMALNEWS | Lhokseumawe** -Unit Kegiatan Mahasiswa Korps Sukarelawan Palang Merah Indonesia (KSR-PMI) 04 Universitas Malikussaleh (Unimal) adakan kegiatan *National Competition dan Training Emergency Response II* (Pertolongan pertama gawat darurat ke II) se-Indonesia yang dimulai pada tanggal 12-17 November 2019.

komandan KSR-PMI Unimal Diana kepada *Unimalnews*, Rabu (13/11/2019) mengatakan pihaknya aktif membuat berbagai kegiatan kemanusiaan seperti Donor darah dan ikut serta turun ke lokasi bencana.

"Setahun sebelumnya KSR ini mengadakan kegiatan latgab se Aceh Utara. sekarang kami adakan kegiatan tingkat nasional,"katanya.

Ketua Panitia Yola Tasya Marini menyebutkan peserta yang ikut dalam acara tersebut berjumlah 37 orang dengan wanita 20 dan lelaki 17 orang.

"Rekan kita ada yang berasal dari ujung timur Indonesia yaitu Ternate dan Gorontalo, dari Sumbar itu Padang dan Riau,"sebut yola.

Disisi lain pemateri Vertikal Rescue Fauzi Husni mengatakan kegiatan ini sebagai pembelajaran didalam pertolongan pertama gawat darurat dengan vertikal rescue yang merupakan penanganan dan penyelamatan.

"Kegiatan ini kita harapkan bisa menjadikan pembelajaran sekaligus kompetisi bagi KSR PMI Unimal dan Undangan lainnya,"imbuh Fauzi.

Wakil Walikota Lhokseumawe, Yusuf Muhammad dalam kata sambutannya mengapresiasi relawan KSR/PMI Unimal yang menjadi tuan rumah di ajang kompetensi dan pelatihan tingkat Nasional.

"Kota Lhokseumawe rawan terjadinya bencana, semoga kegiatan ini bisa membantunya jika suatu saat terjadi bencana,"tuturnya.

Sementara Rektor Unimal Dr Herman Fithra menyampaikan agar peserta yang hadir bisa mengikuti acara pelatihan itu dengan baik.

"Saya harap peserta pelatihan ini bisa mengikutinya dengan baik, karena nanti ilmu yang dihasil dari sini akan dibawa pulang kedaerahnya masing-masing," harap Herman.

Tambahnya, Rektor Herman juga mengucapkan terima kasih kepada KSR PMI unit 04 unimal atas kegiatan pertolongan pertama gawat darurat ke II se-Indonesia seraya mengangkat tangan dan menyerukan Salam kemusiaan yang diikuti oleh semua tamu undangan yang hadir.

"Diharapkan kegiatan ini mampu meningkatkan koordinasi dan komunikasi semua unsur relawan dalam penanganan tanggap darurat bencana, serta dapat mempererat tali persaudaraan antar KSR PMI se-Indonesia,"tambah Rektor Heran saat membuka acara di Aula Cut Meutia Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe.

Acara pembukaan tersebut turut dihadiri oleh perwakilan Korem 011/Lilawangsa, Polres Lhokseumawe, Pejabat di lingkungan pemerintahan Aceh, Lhokseumawe dan Unimal.[tmi]

**Tanggal:** 13 November 2019

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Lhokseumawe](#), [Unimal Hebat](#),